



Dejavu Laskar Mataram

● PSMS VS PSIM SORE INI

MEDAN (MERAPI) - PSIM Yogya diprediksi bakal kesulitan menghadapi PSMS Medan di Stadion Baharrudin Siregar Sabtu (3/2) sore nanti. Buruknya kondisi lapangan stadion dan cuaca panas makin menyulitkan utama I Nyoman Sukarja dan kolega memetik tiga angka dalam pertandingan terakhir Grup X babak 12 besar Liga 2 itu.

Menghadapi lawan di atas lapangan buruk bukan kali pertama bagi Laskar Mataram. Namun, mereka gagal tampil maksimal ketika berhadapan dengan situasi seperti itu. Taktik dan strategi macet total. Terbaru, mereka dihajar Persiraja 1-3 saat bertandang ke Stadion Langsa. Kas Hartadi, pelatih PSIM, mengeluh melihat kondisi lapangan sekaligus takut momen di Langsa terulang kembali.

"Sampai sini kami tidak latihan taktik karena lapangannya tidak mendukung tetapi sedikit lebih baik daripada Langsa. Cuacanya tapi lebih panas. Kami harus segera adaptasi," keluh Kas Hartadi.

Minimnya persiapan taktik dan strategi ini jadi angin segar bagi tuan rumah yang tampil tanpa beban usai dipastikan bertahan di Liga 2 musim depan. Legimin Rahardjo, caretaker pelatih PSMS menyiapkan siasat melawan PSIM meski tak diperkuat dua pilar utama, Nico Malau dan Wahyu Rahmat Illahi yang dibekap cedera. Legimin Raharjo menyiapkan Assanur Rijal dan Gunawan Sihaloho menyusul menurunnya performa Rachmad Hidayat untuk mendobrak pertahanan PSIM yang dikomandani Kim Bong Jun.

Tuan rumah juga lebih diunggulkan karena sudah terbiasa dengan kondisi lapangan dan cuaca dan PSIM tampil dengan beban berat, harus menang di tengah minimnya persiapan. Kas Hartadi harus mencari cara agar bisa



menaklukkan kondisi lapangan. Ia harus menang dengan banyak gol agar memperbaiki defisit gol. Situasi macam ini membuat pertandingan tidak ditentukan dari kepercayaan diri semata.

Menerapkan strategi *direct ball* langsung ke pertahanan lawan so-

lusi konkrit untuk mengatasi buruknya kondisi lapangan. Namun, PSIM tak punya striker pantul yang kokoh, atribut yang tak dimiliki Augusto Neto di lini depan. Dalam lima laga babak 12 besar, lini serang PSIM memang tidak menakutkan karena tak punya gelandang serang yang andal membagi bola. Di sisi lain mereka juga butuh gelandang dengan daya jelajah tinggi untuk mengintersep serangan lawan di lini tengah.

Sayang, Ghulam Fatkur tak bisa tampil karena cedera sehingga Hariono wajib dua kali bekerja keras di lini tengah ketika Bryan Caesar yang diprediksi menggantikan Ghulam menjadi gelandang *box to box*. Arya Gerryap juga tak dibawa karena masih berkulat dengan cedera sehingga masih mengedepankan para pemain macam Ari Maring, I Nyoman Sukarja, Neto, dan Vengko yang disiapkan dari bangku cadangan.

Peluang lolos ke babak 12 besar juga ditentukan dari pertandingan Persiraja melawan Semen Padang dan hasil di dua grup lainnya. Bila Persiraja menang mereka dipastikan tetap memimpin puncak klasemen Grup X dengan 12 poin sekaligus menyegel tiket lolos ke babak



MERAPI-psimjogja.id

Skuad PSIM saat berlatih di Deli Serdang.

semifinal. Demikian juga dengan PSIM, bila mampu menang dengan banyak gol, mereka bisa bersaing di peringkat kedua terbaik dengan 9 poin.

Skenario kedua, bila Semen Padang dan PSIM menang, Persiraja akan turun peringkat. Tambahan 3 angka dari hasil kemenangan tersebut membuat nilai Semen Padang menjadi 10 poin sedangkan Persiraja dan PSIM akan sama-sama mengumpulkan 9 poin. Situasi ini bakal membuat PSIM gagal menempati

peringkat dua karena kalah head to head dengan Persiraja.

Skenario selanjutnya. Bila Persiraja dan Semen Padang berbagi angka sementara PSIM menang, puncak klasemen tetap menjadi milik Laskar Rengcong dengan 10 angka. Tambahan tiga angka bakal membuat PSIM naik ke peringkat dua dengan 9 poin dan bisa bersaing dengan tim dari dua grup lain untuk lolos sebagai peringkat dua terbaik. Skenario terburuk, PSIM kalah atau seri. (Des)-f

PRAKIRAAN FORMASI AWAL

PSMS Medan: 4-3-3
 Kiper: Dimas Galih
 Bek (kiri-kanan): Rachman, Kim, Joko Susilo, Karman
 Tengah: Munadi, Guntur Triaji, Ichsan Pratama
 Depan: Sihaloho, Rijal, Sidabutar

PSIM Yogya: 4-3-3
 Kiper: Pancar
 Bek: Samuel, Kim Bong Jin, Achmad Faris, Diaz Angga
 Tengah: Hariono, Bryan Caesar, Savio Sheva
 Depan: I Nyoman Sukarja, Neto, Ari Maring

Stadion Baharrudin Siregar Deli Serdang
 Sabtu (3/2) Pukul 15.00 WIB

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 13 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005